

## **Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.**

### Se incendió galpón

Un voraz incendio destruyó un galpón en El Tropezón, según reportaron ayer fuentes de la policía.

El hecho ocurrió durante la primera hora del domingo y fueron bomberos quienes combatieron las llamas hasta apagarlas. Sólo se registraron daños materiales.

### Un horno

La sensación térmica del domingo se acercó a los 40° en San Rafael. Nuestro departamento fue uno de los más calurosos de la provincia. Se prevé que las condiciones sigan este lunes, aunque hacia la tarde están anunciadas tormentas.